

Babinsa Kodim Pasangkayu Bersinergi dengan Warga Bersihkan Lingkungan Kantor Desa Kasoloang, Dusun Torenda

M Ali Akbar - SULBAR.MATAPUBLIK.CO.ID

Sep 1, 2024 - 12:22



Pasangkayu,— Dalam semangat kebersamaan dan tanggung jawab sosial, Babinsa Desa Kasoloang, Serda Amiruddin, bersama Kepala Desa Kasoloang, Makmur S.Sos, dan masyarakat Dusun Torenda melaksanakan kegiatan kerja bakti membersihkan lingkungan di sekitar Kantor Desa Kasoloang. Kegiatan ini juga dihadiri oleh para kepala dusun dari wilayah sekitar, termasuk Rustam

(Kadus Kasoloang Pantai), Ahmad (Kadus Bantalaka), Abd Rajab (Kadus Torenda), dan Rahman (Kadus Mesanga).

Minggu (01/09/2024)

Kepala Desa Kasoloang, Makmur S.Sos, menyampaikan apresiasi mendalam atas partisipasi aktif masyarakat dan Babinsa dalam kegiatan ini. "Saya sangat berterima kasih kepada Babinsa dan warga Dusun Torenda yang telah meluangkan waktu untuk bersama-sama melaksanakan kerja bakti. Kegiatan ini mencakup pembersihan serta penebangan pohon di depan kantor desa, yang bertujuan untuk mengurangi risiko kecelakaan akibat patahnya dahan pohon yang sering terjadi dan menutupi jalan," ujar Makmur.

Lebih lanjut, Makmur menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai tanggung jawab bersama. "Untuk itu, mari kita bersama-sama menjaga kebersihan lingkungan sekitar, karena menjaga kebersihan adalah tugas kita semua," tambahnya.

Sementara itu, Serda Amiruddin, Babinsa Desa Kasoloang, menekankan tujuan utama dari kegiatan karya bakti ini adalah membersihkan lingkungan kantor desa dengan melibatkan partisipasi aktif dari berbagai pihak. "Karya bakti bersama pemerintah dan masyarakat ini bertujuan untuk membersihkan lingkungan di sekitar kantor desa Kasoloang. Upaya ini melibatkan semua pihak dalam menjaga kebersihan lingkungan," kata Serda Amiruddin.

Ia juga menegaskan pentingnya menjaga keamanan selama pelaksanaan kegiatan untuk memastikan hasil yang maksimal. "Saya berharap kegiatan ini berjalan lancar dan tetap mengutamakan faktor keamanan sehingga dapat memberikan hasil yang maksimal," tambahnya.

Kegiatan yang diinisiasi oleh pemerintah desa dan didukung oleh Babinsa ini tidak hanya mempererat hubungan antarwarga, tetapi juga menunjukkan komitmen bersama dalam menjaga kebersihan dan keselamatan lingkungan. Gotong royong ini menjadi bukti nyata bahwa sinergi antara pemerintah, TNI, dan masyarakat mampu menciptakan lingkungan yang bersih dan aman bagi semua.